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40ª SESSÃO 

26.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 40/2023 – Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três 
(21/08/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quadragésima Sessão e vigésima Sexta sessão Ordinária, com a 
presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus, 22-27), realizado pelo vereador  André Faian Delfino. 
No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 39/2023, foi colocada em discussão e 
votação e aprovada por unanimidade; Oficio N. 264/2023- Autoria Poder Executivo. Comunicando 
haverá coleta de lixo Eletrônico dia 31 de agosto no centro da cidade a partir das 7:00 da manhã; Oficio 
N. 282/2023- Autoria Poder Executivo. Comunicando que haverá ônibus levando levar alunos da casa 
familiar rural para a feira de profissões em Pitanga no dia 21 de setembro de 2023; Oficio N. 147/2023- 
Autoria Poder Executivo. Encaminhando em regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1250/2023; Oficio N. 
289/2023- Autoria Secretaria de Educação. Convite para dia da família, a ser realizado no campo suíço, 
dia 25/08/23 as partir das 18:30; Oficio N. 01/2023- Autoria 2º Sargento/Bombeiros WESLEY APARECIDO 
RONQUI. Solicitando uso da tribuna livre para explanação à funcionalidade e importância do Projeto de 
Lei “Agosto sem Queimadas”; PROJETO DE LEI n. 1.250/2023.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Dispõe sobre o  fornecimento de auxílios financeiros aos médicos participantes do programa mais 
medico para o brasil e revogação da Lei nº 677, de 01 de julho 2014. – foi encaminhado para as 
comissões de Justiça e Redação Final, Finanças e Orçamentos,  Educação, Saúde e Assistência Social; 
PROJETO DE LEI n. 1.249/2023.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o Programa de 
Desenvolvimento Econômico do Município de Lidianópolis e dá outras providências; PROJETO DE LEI n. 
1.211/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Acrescenta § 3º, Art.1º e o § 6º no Art. 6º da Lei 
n.908/2018 que Institui a Planta de valores de terrenos e preço básico por metro quadrado de 
construção para base de cálculo predial e territorial urbano de Lidianópolis e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI N. 1.247/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do Poder 
Executivo do município de Lidianópolis, a firmar contrato de cessão de uso com associação de 
moradores e produtores rurais da comunidade Santo Antônio do município de Lidianópolis - Pr e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 004/2023 - AUTORIA: MESA DIRETORA. 
EMENTA: Dispõe sobre a Concessão de Aumento Real de Salários ao Cargo de Assessor Jurídico da 
Presidência da Câmara Municipal de Lidianópolis – PR e dá outras providências; PROJETO DE LEI N.º 
05/2023. Autoria Vereador CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: “Lei Isaque Ribeiro” - Dispõe sobre a 
implantação de programas e cursos de primeiros socorros nas escolas públicas municipais de 
Lidianópolis; PROJETO DE LEI N.º 06/2023. Autoria Vereador CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Dispõe 
sobre a utilização de material publicitário nos veículos de transporte escolar com intuito de combater o 
bullying e pedofilia no município de Lidianópolis; PROJETO DE LEI N.º 07/2023 - Autoria Vereador Danilo 
Augusto Branco - SUMULA:  "Concede o Título de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao Sr. 
PAULO ROBERTO CAMARGO DE LIMA, prestador de serviço por 10 anos nesta municipalidade como 
Agente Delegado Interino no Serviço Distrital de Lidianópolis. No EXPEDIENTE, Presidente CLAUDEIR 
GORDIANO, passou a presidência a vice Rosely Aparecida da Paixão, e, usando da palavra disse: nesse 
momento para estar falando sobre dois projetos de minha autoria aqui na casa já em segunda votação 
primeiro projeto de lei número 05/2023 que tem na sua súmula a lei Isaque Ribeiro porque esse nome 
porque essa lei Isaque Ribeiro Professor Palma conhece a história nós tivemos um acontecido aqui 
dentro de uma instituição de ensino é um acidente mas que levou uma fatalidade e eu trouxe aqui na 
oportunidade tramitou esse projeto aqui na casa diversas situações ocorridas no Paraná no Brasil e no 
mundo com acidentes dentro dos espaços escolares. Então esse projeto de lei ele é orientativo preparar 
toda a equipe da comunidade escolar daquela instituição para uma intervenção imediata isso aqui nós 
estamos aqui com o sargento Corpo Bombeiro Wesley então esse aqui não é substituir o serviço do 
Corpo de Bombeiros do SAMU do pessoal da Saúde de médico de Enfermeiros mas é assim fazer aquele 
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primeiro atendimento ali com emergência porque nós sabemos que um socorro imediato ali diante 
daquela situação pode salvar aquela pessoa ali de sequelas severas no futuro na sua vida então esse é o 
objetivo principal desse projeto segundo projeto de Lei 06 de 2023 a súmula dispõe sobre a utilização de 
material publicitário nos veículos de transporte escolar de combate ao bullying e  também trouxe aqui 
na oportunidade quando esse projeto tramitou aqui na casa nós colocamos a imagem aqui para que os 
nobres vereadores, aqueles que nos acompanham aí nas redes sociais pudessem observar nós temos o 
ônibus aí que transporta os nossos alunos naquela parte traseira dele naquele para-brisa traseiro tá lá 
um adesivo todo estragado, todo arrepiado sujeira porque não usar aquele espaço trazendo essa 
informação sobre essa lei com o telefone que você precisa procurar nessas situações nós tivemos aqui 
um investimento grande do nosso município em torno de R$ 10.000 no combate ao bullying nas escolas 
diversas palestras em todas as escolas municipais e estaduais mas nós temos que fazer a nossa parte 
aqui enquanto Vereador tá propondo Leis para estar ajudando nessa conscientização e para que esses 
casos não venha a acontecer nós sabemos que no passado muitos alunos pararam de estudar muitas 
vezes alguns chegaram até cometer suicídio devido à questão do bullying nas escolas então isso é um 
mal que tá enraizado nós temos que trabalhar para baixar esses índices para eliminar esse do meio da 
comunidade escolar então esses dois projetos são de minha autoria. Agradeço aos noves vereadores 
que já passou em primeira votação e hoje vai ser a segunda votação desses dois pls aqui na casa 
obrigado.  Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE 
LEI n. 1.211/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Acrescenta § 3º, Art.1º e o § 6º no Art. 6º da 
Lei n.908/2018 que Institui a Planta de valores de terrenos e preço básico por metro quadrado de 
construção para base de cálculo predial e territorial urbano de Lidianópolis e da outras providencias -  
foi colocado em Primeira Discussão e Votação, e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 
1.249/2023.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o Programa de Desenvolvimento 
Econômico do Município de Lidianópolis e dá outras providências -  foi colocado em Primeira Discussão 
e Votação, e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1.247/2023- Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o chefe do Poder Executivo do município de Lidianópolis, a firmar contrato de cessão 
de uso com associação de moradores e produtores rurais da comunidade Santo Antônio do município de 
Lidianópolis - Pr e da outras providencias -  foi colocado em segunda Discussão e Votação, e aprovado 
por unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 004/2023 - AUTORIA: MESA DIRETORA. 
EMENTA: Dispõe sobre a Concessão de Aumento Real de Salários ao Cargo de Assessor Jurídico da 
Presidência da Câmara Municipal de Lidianópolis – PR e dá outras providências-  foi colocado em 
segunda Discussão e Votação, e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 05/2023. Autoria 
Vereador CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: “Lei Isaque Ribeiro” - Dispõe sobre a implantação de 
programas e cursos de primeiros socorros nas escolas públicas municipais de Lidianópolis. -  foi colocado 
em segunda Discussão e Votação, e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 06/2023. Autoria 
Vereador CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Dispõe sobre a utilização de material publicitário nos veículos 
de transporte escolar com intuito de combater o bullying e pedofilia no município de Lidianópolis -  foi 
colocado em segunda Discussão e Votação, e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 07/2023 - 
Autoria Vereador Danilo Augusto Branco - SUMULA:  "Concede o Título de Cidadão Honorário do 
Município de Lidianópolis ao Sr. PAULO ROBERTO CAMARGO DE LIMA, prestador de serviço por 10 anos 
nesta municipalidade como Agente Delegado Interino no Serviço Distrital de Lidianópolis-  foi colocado 
em segunda Discussão e Votação, e aprovado por unanimidade. Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra o  

2º Sargento – Bombeiros Paraná  WESLEY APARECIDO RONQUI, que explanou a todos  
  à funcionalidade e importância do Projeto de Lei “Agosto sem Queimadas”. Usando da palavra disse: 
boa noite a todos, essa lei referente a incêndio, seria agosto sem queimadas, é um projeto de lei do 
professor Claudeir já é lei não é um projeto de lei isso acho que o ano passado eu acredito que era um 
projeto já se transformou e eu gostaria de estar comentando aqui da devida importância desse projeto 
no caso eu assim ao longo dos meus 34 anos busquei assim informação conhecimento e acabei virando 
assim quando a gente é criança a gente não gosta muito de estudar na maioria das vezes e às vezes você 
até se pergunta porque estudar você não entende muito bem depois de um tempo estudando bastante 
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assim eu consegui entender a importância do conhecimento e posso dizer que teria um amante aí do 
estudo um professor um instrutor que eu tive em 2010 quando eu entrei na Corporação ele falou uma 
frase assim o conhecimento ele salva vida aquela frase entrou na minha cabeça e para mim eu falei 
talvez faz sentido mas será que faz mesmo fiquei meio assim mas é ao longo dos anos e principalmente 
trabalhando aí na atividade Bombeiro Militar eu pude constatar que de fato o conhecimento ele salva 
vidas e esse projeto essa Lei de agosto sem queimadas que foi proposto pelo professor Claudeir e 
aprovado aqui na Câmara Legislativa vem ao encontro disso que eu estou falando que a questão do 
conhecimento por vezes a gente quem tá ouvindo quem tá nos vendo aqui pode pensar tá mas um 
projeto uma lei o que palavras e frases aí escritas no papel vai mudar na nossa vida no nosso cotidiano 
de repente a pessoa não consegue entender da mesma forma que no passado eu não conseguia 
entender como que o conhecimento ele pode ser transformador nas nossas vidas eu pego como base 
essa lei e veja assim toda caminhada de mil quilômetros começa com o primeiro passo eu vejo esse essa 
lei que foi aprovada dessa forma também Inicialmente um papel em cima dessa mesa ele pode não 
resolver muita coisa só que a partir desse projeto dessa lei que foi aprovada a partir da conscientização 
principalmente do Legislativo do executivo levando essa informação para as professores para os demais 
é que a gente vai conseguir agregar e complementando essa lei eu vi o exemplo da do projeto de lei ali 
de atendimento para hospitalar ele vai caminhar paralelo nessa questão de prevenção e incêndio por 
exemplo eu vou dar um exemplo simples uma das funções que é a professora que sabe uma das funções 
da escola seria preparar o cidadão para a vida em sociedade e eu estou vendo que a medida que o 
tempo tá passando já tá sendo implantada por exemplo escola em período integral por exemplo eu vejo 
que no futuro próximo que já está acontecendo a gente pode incluir essas temáticas nas escolas 
inclusive podendo estar sendo discutido na questão da rede Municipal que compete ao legislativo quem 
sabe depois a nível estadual e para ter alguns conhecimentos básicos eu vou dar um exemplo simples 
que aconteceu na minha casa mesmo sendo bombeiro formado já e não entendi o porquê e São coisas 
que a gente pode aprender muitas vezes na escola ou com campanhas de conscientização uma 
churrasqueira elétrica ou uma um aquecedor elétrico ou uma maquininha Vap por exemplo que você 
pega o pininho da tomada e você vai encaixar lá e não encaixa muitas vezes a gente nasce sem nem 
saber o porquê que isso acontece a gente muitas vezes até fala mal da mãe do fabricante como é que 
faz um produto que não cabe na minha tomada aqui e muitas vezes a gente não vai atrás do porquê e 
isso muitas vezes pode causar incêndio inclusive as estatísticas em residência por exemplo a origem dos 
incêndios acabam muitas vezes sendo a parte elétrica aí o que que a gente faz você tem aquele pininho 
lá que ele é mais ele tem uma bitolinha maior você vai colocar na tomada ela não encaixa geralmente 
esse aparelho ele manda de uma maior potência por exemplo de eletricidade e aí não encaixa a gente 
faz adaptação coloca um beija-flor um Benjamin lá faz uma gambiarra e funciona mas assim essa 
tomada ela não conectar esse pino não conectar na tomada já é proposital porque esse equipamento 
ele demanda de uma maior amperagem consequentemente você tem que ter uma tomada de uma 
maior. O eletricista o próprio dono da casa coloca é uma tomada de 10 a por exemplo quando na 
verdade deveria ser um de 20 amperes para tocar um equipamento de maior potência isso é só um 
exemplo assim dos vários que nós podemos citar  para a gente num futuro estar trabalhando isso aí com 
funcionários da Prefeitura com professores para estar repassando para as crianças para que essa já  
tenham uma idade assim que elas crescerem e já ter essa consciência e esse conhecimento mínimo para 
vida em sociedade um outro exemplo básico extintores e sistema de hidrantes eu trabalhei um tempo 
no setor de vistoria do Corpo de Bombeiros e realizava a vistoria nas edificações de forma geral é gasto 
muito dinheiro com extintores e é gasto muito dinheiro também com o sistema de hidrantes às vezes 
fica na casa de 50 100 200 mil dependendo da empresa só que é gasto todo esse dinheiro e a gente não 
sabe nem como utilizar um extintor e muitas vezes a gente não sabe nem o que que é um sistema de 
hidrante por isso eu vejo a importância da gente estar discutindo essas temáticas a começar pelo 
extintor nós temos extintor Classe A classe B classe C Classe A B C e temos o classificar se a gente 
perguntar fazer uma pesquisa aí na rua será que todos sabem que tipo de extintor a gente pode utilizar 
em determinadas então assim são essas questionamentos que eu gostaria de estar trazendo pra gente 
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refletir dá valor nessa questão de uma lei municipal começa que foi trazida aqui e no curto médio e 
longo prazo a gente tá trabalhando em cima disso mesmo trazer essa informação trazer esse 
conhecimento para as pessoas nós vivemos uma época em que a informação ela tá muito 
democratizada nós todos temos acesso a informações diversas através de um celular através da internet 
acaba perdendo muito em coisas infrutíferas no celular por exemplo ao passo que a gente poderia estar 
pesquisando coisas que poderiam ser úteis no dia a dia por exemplo abster-se de um Instagram muitas 
vezes Pesquisar um vídeo no YouTube Quais os tipos de extintores como utilizar e assim por diante essa 
falta de conhecimento além de trazer prejuízos mortes que seria a situação mais grave ela traz prejuízos 
econômicos prejuízos ambientais de grande monta para a gente também mudando aí um pouquinho do 
falando ainda da prevenção de incêndio mais dentro da temática de combate à incêndio prevenção indo 
para o campo por exemplo todos os anos principalmente após o mês de agosto nós somos assolados por 
muitos incêndios ambientais que a gente chama que seria os incêndios na roça no mato colonhão e 
assim por diante é comum também esse ano Graças a Deus não enviou pelo menos que eu tenho 
conhecimento na região e então assim acabou não trazendo tanto prejuízo para agricultura e também a 
vegetação não ficou tão seca mas quando a gente tem uma geada mais forte teve alguns anos que 
gerou até três vezes aí o colonial os matos eles ficam muito secos e coisas simples assim é muito comum 
a gente estar lá de plantão e entra a ligação para nós a pessoa desesperada assim é solicitando o apoio 
do Corpo de Bombeiros porque tá com risco de pegar fogo na residência então assim ações básicas e 
você manter por exemplo o terreiro Limpo manter essa questão de material combustível próximo à 
residência deixar mais afastado para evitar que esse tipo de situação aconteça já ajuda bastante porque 
se é um incêndio uma parte mais afastada da residência depois fica mais fácil de controlar com auxílio 
de um trator uma grade para fazer um aceiro porque às vezes o corpo de bombeiros mesmo ele 
atuando 24 horas por dia ele às vezes não dá conta das demandas muitas vezes com efetiva reduzido ou 
atendendo ocorrências mas dois tópicos aqui conversei com o meu subcomandante esse final de 
semana informando ele que eu estaria presente aqui na casa Legislativa participando da Tribuna Livre e 
ele me passou um recado achei interessante inclusive com relação a regularização dos imóveis nós como 
poder público e eu atuando no corpo de bombeiros Legislativa executivo a gente tem o poder de polícia 
o poder administrativo para poder estar cobrando muitas ações da sociedade dos comércio de forma 
geral após aquele evento ali da boate Kiss que teve aquela tragédia foi sancionado uma lei federal na 
qual todas as edificações que que transitam pessoas tem que estar regularizadas com relação a 
prevenção de incêndio extintores condições mínimas de segurança e daí assim na medida do possível  
avaliando a questão financeira orçamentária eu não sei se é o caso aqui ou não mas principalmente por 
se tratar do Legislativo que é uma função de fiscalizar verificar questões das edificações municipais vem 
que situação que está de acordo com a lei deveria estar regularizado e oferecer condições de vistoria 
por exemplo as taxas de análise de projeto de prevenção com engenheiro assim para gente servir de 
exemplo para a sociedade e a gente poder estar cobrando é o último tópico muito importante não tem 
muito a ver com a área com o tema mas está paralelo é da outra vez eu queria trazer esse assunto mais 
acabou não dando tempo hoje ali atuando em Ivaiporã e Manoel Ribas que agora temos um quartel 
militarizado lá estamos aproximadamente uns 40 bombeiros esses 40 tem um pessoal que tá de férias 
um pessoal fazendo o curso outro de licença e várias e várias funções e desses 40 bombeiros eu estou 
assim para jogar alto para jogar alto mesmo que é de Lidianópolis, Ivaiporã, vamos colocar aí uns sete 
bombeiros que é da região a maioria dos bombeiros são de Londrina, Apucarana, Maringá, Campo 
Mourão então assim eu gostaria de deixar também esse recado a nossa instituição aqui corpo de 
bombeiros para você ter uma ideia a gente tem carência de Bombeiros Militares da região atuando aqui 
então esse pessoal vem de fora trabalhar aqui porque são obrigado pela questão do concurso Estadual 
mas assim já vem já com vontade de ir embora então assim a probabilidade de um munícipe de 
principalmente dos mais jovens prestaram um concurso para atuar aqui em Ivaiporã fica próximo de 
casa é muito grande a questão seria o quê apenas a disciplina de estudar se preparar de repente tirar 
dúvida eu sou da cidade estou à disposição para que no futuro próximo a gente possa ter mais pessoas 
da região atuando aqui no corpo de bombeiros seria mais frutífero para nós só necessitaria uma questão 
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que os concursos são periódicas e a cada dois três anos se abra um concurso aí tanto da Polícia Militar  
eu gostaria de agradecer novamente sempre que eu venho aqui eu sou recebido muito bem e todos 
aqui são meus amigos do que depender de mim assim o que eu puder ajudar poder colaborar eu estou  
à disposição se precisar voltar o ano que vem de novo ou participar de algum projeto de alguma ideia eu 
estou à disposição então agradecer e dizer que é uma grande honra para mim estar aqui hoje muito 
obrigado. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ADEMIR APARECIDO 
CANDIDO, boa noite companheiros vereadores, Dr Matheus, Leslei, Uiliam, beira-mar pessoal que 
presente nosso ex vice-prefeito Antônio Ricardo Palma grande companheiro o Tonho do Porto Ubá 
Wesley a paixão ali a Teresa Boa noite a todos estamos ouvindo só queria fazer um agradecimento aí ao 
nosso Segundo Sargento do Corpo de Bombeiro de Ivaiporã do Paraná aí por estar explicando aí essas 
situações para gente e dizer que a gente tá sempre à disposição do que puder aí colaborar com você e 
com a equipe aí para se evitar esses danos na nossa região a nossa cidade essas coisas a gente tá 
sempre à disposição Muito obrigado Presidente obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
vereadores  boa noite vereadores, Boa noite a Teresa Boa noite é o Palma Antônio a Wesley prazer em 
ter vocês aqui na Câmara aos nossos funcionários o Dr Mateus o Dr Lesley a Beramar, William que está 
sempre ajudando nós vereadores no nosso trabalho pedi a palavra para agradecer o pessoal da APAE  e 
hoje na parte da manhã eles vieram até a câmara de vereadores fazer uma visita com a semana com a 
deficiência intelectual e multiplica dos alunos da APAE então vocês podem olhar do lado ali tá tendo 
Eles colocaram uns cartazes aonde os alunos fizeram o que eles querem para o município,então você 
olhar ali uns pedidos Lago outros pediram brinquedo os pedidos a própria piscina então é um trabalho  
dos alunos da Apae também de com os professores que hoje vieram aqui na nossa Câmara juntamente 
estava o vereador Rosa vice-presidente conduzindo Odair, Vereadora Isabel e o vereador Mineiro 
juntamente comigo a gente estava aqui com os alunos da APAE então só agradecer a Deise e a todos 
pela participação aqui na nossa câmara também pedi a palavra no dia 17 de julho de 2023 a lei 14.624  
foi prolongado uma alteração na lei brasileira que eles colocaram o cordão do girassol então várias 
coisas várias pessoas que têm as vezes alguma síndrome então quando você vê uma pessoa com um 
cordão de girassol pode ter certeza que ele tem uma família que tem um autismo que ele tem alguma 
outra situação que isso vai ser um símbolo da paz de todos do Brasil também falando sobre a indicação 
a gente fez uma indicação juntamente com Deputado Artagão Júnior para Apae de Lidianópolis e hoje 
conversando com a Deise conversando com a secretária social da APAE parece que foi aceito a indicação 
do deputado Júlio para reforma do prédio da APAE  o valor se eu não me engano é r$ 100.000 que vai vir 
para o município para estar fazendo as reformas adequadas no prédio da nossa Apae também 
aproveitei e conversei com elas sobre a outra indicação que é uma indicação do deputado Sérgio Souza 
que é uma indicação sobre o recurso um fundo perdido da Itaipu que o Sérgio me ligou e a gente acabou 
indicando a página de Lidianópolis também a gente tá correndo atrás da documentação social da APAE 
tá fazendo a documentação aonde a gente está solicitando placas solares para colocar na APAE para que 
a Apae não precisa mais ter o gasto com a energia até a gente tá fazendo a documentação para que isso 
venha até Lidianópolis essas emendas é na verdade essas indicações para todas a paz do município do 
Brasil só que assim não é todas que vão ser que vão ter esse recurso ela tem que fazer o projeto ela tem 
que fazer um monte de situações para ela ter direito a esse recurso então o pessoal tá trabalhando e se 
Deus quiser mas essa da placa Solaris vai vir para a Apae de Lidianópolis também falando sobre a 
semana com deficiência a gente tá chegando também há um mês de setembro acho que mais uma 
semana e meia a gente tá no meio de setembro então vamos também solicitar Presidente sobre a 
semana da pátria a gente sabe dia 7 de Setembro Independência então a gente fazer alguma coisa 
dentro da câmara juntamente com os alunos juntamente com a educação do nosso município do estado 
para que a gente possa fazer alguma coisa aqui na Câmara referente a semana da pátria também pedi a 
palavra para agradecer a todos os vereadores pelo projeto 07/2013 e que traz uma homenagem ao 
Paulo Roberto Camargo de Lima para quem conhece é o PG ele trabalhou muito tempo ali na no cartório 
de Lidianópolis hoje ele tá trabalhando em outro cartório em outra cidade e mais que justo a gente fazer 
uma homenagem de Título de Cidadão honorário ao Paulo ao PG então só agradecer aos vereadores 
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referente ao projeto aprovado em Segunda instânci Tanto do bullying tanto do pegar o nome é um 
projeto que vem para ajudar o nosso município que vem para auxiliar nossa educação e também colocar 
informação a nossa população que muitas pessoas às vezes não sabem como é importante o que às 
vezes tá acontecendo alguma coisa ela não sabe nem como reagir se liga se não liga você vai atrás da 
polícia. Então essas informações nos ônibus vai ajudar a pessoa vai ver o ônibus com certeza ela vai dar 
uma passada de olho e vai dar uma lida e a pessoa vai gravar o que fazer  qual o 0800 ele vai entrar qual 
o primeiro objetivo dele na hora que tiver acontecendo alguma coisa então é tudo para ajudar o nosso 
município a gente sabe que as coisas não tá fácil eu falo o que tá acontecendo no nosso Brasil nosso 
Brasil hoje são algumas leis que eu não concordo né algumas leis que que tá tá passando né Por Cima da 
família tá passando por cima nas nossas religiões né então a gente fica chateado com muita coisa né 
Paulo é colocar não tem nada contra quem do Candomblé vai colocar isso numa lei Eu acho assim que é 
Deus em primeiro lugar e a gente tem que sempre tá alinhado então é uma nota de repúdio minha aí 
porque isso não deve acontecer no Brasil né eu vou estar junto para estar ajudando porque a gente tem 
que pensar em Deus a gente tem que pensar na família e não pensar nessas outras coisas né, que eu 
não concordo algumas leis que que tá passando por cima da família tá passando por cima nas nossas 
religiões então a gente fica chateado com muita coisa Paulo numa lei eu acho assim que é Deus em 
primeiro lugar e a gente tem que sempre tem que tá alinhado então é uma nota de repúdio porque isso 
não deve acontecer no Brasil no município e eu vou estar junto para estar ajudando porque a gente tem 
que pensar em Deus a gente tem que pensar na família e não pensar nessas outras coisas privatização 
da Copel  privatização que a gente apoia o candidato e às vezes decisões e a gente acaba ficando triste 
porque nós aqui como Vereador a gente não tem tanto autonomia nesse setor eu sei que com essa 
venda vários municípios vai ter vários investimento só que vai investir duas situações que saiu na mídia 
que tá aprovado o projeto que a gente e eu fico triste como político e fico triste como pai de família,  
que Deus abençoe a todos que Deus abençoe a nossa semana que essa semana seja abençoada para 
todos; ODAIR JOSE BOVO, mais uma vez estamos falando em relação agora o projeto 1249 os projetos 
autoria do Poder Executivo a sumula dispõe sobre o programa de desenvolvimento econômico do 
município de Lidianópolis e dá outros Providência então acredito que esse projeto isso esteja errado me 
corrija presidente esse projeto é um projeto preparatório já pensando no futuro desses barracões aí  
presidente vai tá falando também então isso aí é uma coisa que desde lá de trás a gente vem falando 
não sei que sempre ter envolvido na política e sempre cobrou e cobra com razão e nós político é aquilo 
que nós falamos desde o princípio então é tudo é importante educação saúde moradia Danilo acabou de 
falar mas o emprego também é importante e como político o que nós podemos fazer é dar isso a 
população eu sei que nós somos cobrados diariamente Fabinho queremos empregos ele já não precisa 
de emprego nós temos a felicidade de morar perto da Comarca de Ivaiporã por ser uma cidade 
organizada ao mesmo tempo tem uma dificuldade de conseguir agregar emprego ao nosso município a 
gente sabe como como político a dificuldade que é gerar emprego Danilo tem lutado os vereadores têm 
lutado enfim todo mundo tem lutado aí de uma maneira de outra nós na agricultura departamento 
Secretaria Municipal nem lutado fazendo os programas dos projetos incentivando a agricultura familiar 
fruticultura associações mas é aí criamos agora Graças a Deus é andamento o nosso Parque Industrial tá 
bonita ali passa na BR mas isso não basta tem os barracões aqui isso não basta não adianta uma casa 
luxuosa aonde não tem família não adianta Barracão onde não tem máquina não tem pessoas 
trabalhando não tem gerando produção emprego então eu acredito que a partir de agora então nós 
temos como a Danilo tá falando do vereador ele tá falando de cobrar temos que cobrar assim ou se unir 
junto para ver o que podemos fazer para que esses Parque Industrial não seja elefante branco no nosso 
município sabe da dificuldade você sabe que o poder público dificilmente ele tem poder de colocar uma 
empresa ele tem que valorizar o empresário ele tem que incentivar de uma maneira de outras tributos 
Mas é isso que nós precisamos. Então esse projeto de lei é o início de um projeto já em relação esses 
barracões também eu peguei a palavra para falar da semana nacional de pessoa com deficiência 
intelectual e múltipla Danilo já falou também acredito que a Rosa vai falar eu agradeço Rosa, Claudeir 
pelo convite sinceramente hoje de manhã não estava muito afim de vir porque a gente na correria aí 
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mas meu coração pediu para tá vindo e valeu a pena mesmo esse momento que a gente faz com as 
pessoas aí com deficiência intelectual e múltipla com amor e carinho dos professores dos Pais da 
diretora é o momento que a gente reflete muito na nossa vida que às vezes corremos o dia todos a 
semana toda do mês todo e não paramos para pensar no próximo na dificuldade da pessoa humana nós 
tivemos um café da manhã com eles depois enfim cantamos o hino nacional que todos conhecem 
cantamos o hino do nosso município que é uma letra maravilhosa mas a hora que a diretora me 
apresentou aqueles alunos apresentou o hino da APAE é uma sensibilidade muito grande e quem tiver 
oportunidade de escutar de refletir de ler é isso que nós ser humanos levamos para vida não é para uma 
vida eterna e uma velhice aí não temos muito que se apegar em poderes não e Danilo já demonstrou eu 
gostaria que a população vice pelo Facebook ou alguém tiver passando aqui para ver os desenhos  
Vamos colocar uma foto colocar no Facebook lá no portal da câmera os pedidos as professoras juraram 
para nós que eles fizeram livremente como os pensamentos deles eles pediram aí Praça, segurança, 
Lagos, carros para passeio pista de caminhada uma cidade mais alegre. Eu fico feliz porque na minhas 
indicações aí desde o começo que eu estou aqui eu tenho pedido ao executivo que para a gente tá 
melhorando as nossas praças para a gente tá melhorando a nossa segurança tem projeto professor já 
fez projeto nossas Lagos hoje todos os municípios tem os lagos estamos trabalhando para isso e a minha 
indicação que era preferida que eu tinha sonho de ser realizar acredito que eu acho que ela não vai ser 
realizada em 8 anos mas futuro próximo quem sabe entra um prefeito outro aí e realize essa esse sonho 
que eu tenho que seria esse parecido com o pedido deles aí é um carro é um ônibus a gente fez junto o 
ano passado na outra não sei e possa tá carregando esses alunos a terceira idade mostrando o nosso 
município as paisagens dos relevo o que nós temos de bom no município eu acredito e hoje aqui que 
teve criança que veio aqui sentou aqui e viu nem sabia o que que era uma câmara e nós estamos em 
reforma não tá bem arrumadinha ainda não conhecia ficou assim encantado com esse prédio nosso aqui 
agora você imagina pegar uma criança dessa levar numa barranca do nosso Rio Ivaí levar numa 
cachoeira levar numa mata mostrar o nosso município a felicidade é muito grande então era isso é 
sensibilidade então o que eu queria falar que a gente fica feliz sensibilidade nos alunos e até mesmo nós  
a gente vai passando aí dos 40 45 50 né Mineiro hoje a gente conversamos bastante em relação a isso 
então nós temos que como se diz tá sempre presente mas então tá fico meu agradecimento registrado 
pela palestra  e Palma agradecida aí pela presença do Tonho é uma satisfação quando vocês venham na 
cama sabe outra vez que a gente faz a nossa sessão aqui não tem ninguém aqui a gente fica assim a 
gente sabe que tem pessoas que tá ouvindo lá na Câmara mas a gente fica assim. Às vezes a gente leu 
uma súmula de um projeto de repente quem vocês não entende mas é uma preparação as comissões eu 
agradeci a vocês que tinha ido buscar o banheiro mas obrigado É isso aí presidente obrigado;  ANDRE 
FAIAN DELFINO, Primeiramente quero agradecer a Deus irmão de estar aqui na casa de lei quero dar 
boa noite Presidente boa noite para secretário Boa noite os Vereador Boa noite, Uilliam o Dr Leslie 
Mateus, Beira Mar o Wesley Tonho lá do Porto Uba tesoureiro da colônia palco nosso professor e a 
Teresa nós é irmã da nossa vereadora aí nós só temos que agradecer a Deus por tudo que ele tem feito 
na nossa vida queria falar sobre não sei se o vereador vai largar vai estar falando pois ato ligou lá e já 
pediu para arrumar as luz aí do nosso distrito de Porto Ubá e ajeitou toda aquelas luz que estava 
queimada. Queria falar também agradecer o nosso prefeito que nós veio aqui pedir uma cascalhamento 
lá nas casinhas do Porto Ubá que tá fazendo a população estava passando uma dificuldade muito difícil 
que mexer na estrada lá em asfaltar vai sair agora tão cedo mas o povo não estava conseguindo sair 
porque quando chovia  estava muito barro e estava difícil aí nós viemos conversando com o nosso 
prefeito aí e eu não vim hoje negócio das crianças aí a gente acontece junto com as crianças porque a 
gente esava acompanhando lá no rolo no predamento lá e ficou muito bom para tá atendendo a nossa 
população. Quero agradecer o prefeito eu também quero agradecer o nosso Presidente Claudeir 
Gordiano cheguei ele não veio na sessão passada ele foi resolver os problemas dele lá na Curitiba 
negócio das aulas e semana passada já começou a dar problema nesse microfone e eu fui e falei para ele  
ele chamou eu para assinar uns projetos eu vinha mesmo aqui e já comentei com ele já tá correndo 
atrás para estar ajeitando os seus microfone para estar mais atendimento pra população Igual o doutor 
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Wesley  veio da palestra aqui com o microfone deu um problema aí né fica ruim mas graças a Deus 
nosso Presidente aí está correndo atrás na próxima se Deus quiser vai est nesse ar o microfone novo aí o 
senhor tá falando aí até mais de 15 minutos quero agradecer ao senhor ter vindo aqui Sargento  com 
nós dando essa palestra uma palestra muito importante sobre negócio do incêndio que isso aí quando 
deu um exemplo pegou muito fogo aí nos pasto nos mato  e teve muita dificuldade uito trabalho para 
eles tá apagando esse fogo nós temos que agradecer vocês pelo serviço que você está fazendo Deus 
abençoe vocês pelo serviço Deus abençoe a todos; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos os 
companheiros Vereador Boa noite O sargento Wesle Boa noite o Tonho do Porto Ubá nosso professor 
Palma a nossa amiga querida irmã da vereadora Rosa Teresa, Boa noite Uilliam, secretário Beira Mar, Dr 
Lelie e Dr Mateus. Eu também quero também lhe agradecer na sessão passada a população pediu para 
mim sobre o negócio das lâmpadas aí eu peguei mandei uma mensagem para você no Zap ele atendeu 
aqui no Porto Ubá igual o vereador também falou então a gente quer agradecer o pedido obrigado 
presidente Obrigado eu também quero agradecer a presença de todos vocês aqui o Palma que tem uma 
história lá a gente era criancinha ele já era político foi vice-prefeito do João saudoso João ciência a gente 
não esquece disso então hoje a gente tá nessa cadeira de repente uma coisa a gente vai esperando em 
vocês e aprendendo olhando só que eu nunca imaginava que poderia estar aqui um dia e hoje a gente tá 
aqui representando o nosso município as isso acontece de que jeito espelhando com a gente era criança 
João Spnasse no final de ciências Magrelo e assim vai hoje  Mandu e isso você só cresce na vida quando 
você tem tempo de focar nas pessoas que tá trabalhando uma pessoa mais velha que tá fazendo uma 
oração boa e você para e pensa que começa a esperar nele e um dia você chega lá também então quer 
dizer nós somos uma sementinha e aquela sementinha plantada e você vai ficando na sombra e você vai 
se espelhando naquela árvore um dia você vai ser a árvore também e dessa forma que hoje todos os 
vereadores tá aqui o Danilo espelho do pai dele foi o vice-prefeito também do finado Wilson e assim vai 
a mãe depois pode ser o filho pode ser o filho do Danilo tem o neto do mineiro que pode vir também 
que eu acho que ele não tem tempo para isso não você é até para nós mesmo pode ser a não ser que 
esteja enganado o mineiro então é assim quando eu fui lá e Ivaiporã convidado pelo Claudeir o focinho e 
o Adalto na inauguração do corpo do bombeiro aquilo para mim foi orgulho de ter aquele corpo de 
bombeiro lá aquele Barracão bonito aquele pessoal ali tudo lá de Curitiba representando estava lá o 
Ratinho todos os deputados estavam o Alexandre Curi enfim teve vários deputados Traiano tudo que ele 
estava bonito, O sargento mas o mais bonito que eu vi lá é a tua pessoa do nosso município Sargento lá 
e Ivaiporã  mas nasci de criado o nosso município o mais bonito tudo aquilo que eu vi não era bonito a 
tua pessoa lá hoje nascido criado e representando os municípios isso é bonito eu fiquei orgulhoso de ver 
o senhor lá representando assim como sargento e essa agenda que representa toda o Vale do Ivaí mas é 
daqui de Lidianópolis e isso que eu fiquei muito mais contente obrigado pela tua presença a gente fica 
muito contente que vem mais vezes também dá os parabéns o nosso secretário que vai ser pai também 
né Uillian é o primeiro ele é o terceiro mas tudo bem que tá vindo aí mais uma na nossa vida também 
falando aqui o presidente o Claudeir o Odair a Rosa que faz parte do time esse campeonato nosso como 
a torcida estava tão empolgada ali pegando junto já estão ficando bem Serginho com raiva desse 
campeonato tá ficando muito murcho um domingo não pode por isso o domingo folga daqui a pouco o 
time não vem porque tá com medo porque vai empolgada pega junto e verdade Claudeir e daí começa a 
ficar ruim o campeonato tipo assim a gente fala o que o povo tá falando eles quer ver jogo pô nosso 
povo aqui gosta de jogo então é uma coisa assim que eu estou falando que a população tá falando com 
certeza falar para vocês também mas é mais uma vez eu quero falar do mineiro também que eu fui 
ontem lá no restaurante obrigado; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite Presidente 
companheiros vereador, Dr Léslie, Dr Mateus, Beiramar, Uilian também aqui nosso Sargento Presidente 
Antônio Palma e a Teresa eu peguei a palavra assim só para sobre hoje de manhã ontem nós tivemos a 
presença do pessoal da APAE e eu estava ali ouvindo e prestando atenção nas crianças a gente vê 
crianças com problema sério e a gente fica tem que agradecer muito a Deus graças a Deus minha família 
é perfeita mas a gente vê aquelas crianças pai as professoras que aqueles carinho total. Os problemas 
que tem a gente tem hora que a gente reclama da vida a gente tem que agradecer a Deus por tudo  
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então a presença dela e também queria falar sobre hoje a visita nossa  sobrou o nosso Sargento isso aí já 
é a segunda vez que você veio e quanto você falava ali e eu estava lembrando recordando todo era 
difícil João queria vir então a gente fica assim quando você estava dizendo aí ele também ter um prazer 
grande do nosso município ter você aqui nascido aqui e representar o nosso município é fantástico sem 
Fantástico e também não podia deixar de falar do nosso Palma você que hoje só tem dois vereadores 
aqui eu e o Ferrugem  Quando você foi o primeiro segundo vice-prefeito foi a eleição que nós ganhamos 
junto né em 96 até esses dias tive uma conversa com ele e eu queria até pegar uns dados dele e eu 
quero fazer uma fazer até junto uma Moção de aplauso o Palma precisa merece aqui porque aqui já foi 
vários que teve Moção de aplauso mas ele sendo Prefeito companheiro de tanto tempo vamos colocar 
todos vai ser o autor desse moção de aplauso si Deus quiser nós vamos fazer para ele vai ser uma honra 
para gente entregar essa emoção de aplauso para você aqui que você merece pelo que já feito pelo 
município e o que vem fazendo também pela educação aonde ele trabalha junto ali com o professor 
Claudeir então a gente só tem que agradecer essas partes aí e eu quero deixar o meu boa noite muito 
obrigado pela presença de vocês eu vou ter que sair tem uma obrigação aqui tem que dar uma saída. 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite a todos novamente quero aqui de início agradecer aí o nosso 
amigo companheiro Segundo Sargento aí do corpo de bombeiro aí de Ivaiporã nosso como se diz já foi 
dita a palavra aí nosso cidadão de Lidianópolis Obrigado Wesley pela essa palestra que você veio aqui e 
passou para gente esse alerta como se diz é cada dia na vida da gente é um aprendizado a gente nunca 
sabe tudo e nunca tem todo o conhecimento então para a gente assim é um prazer ter recebido você 
aqui e você ter dado assim essas explicações esses alerta com essas palavras a sua e a gente sabe o 
quanto é importante os bombeiro ali de Ivaiporã tanto e incêndio como acidente vocês estão sempre aí 
prestando o socorros que os municípios e que a população precisa então gratidão e que Deus te 
abençoe tá quanto ao professor Palma também a gente só tem que agradecer pela tua trajetória muito 
Bonita aqui pelo vereador Mineiro eu fui aluna lá no passado com professor palma e ele tá na luta e na 
batalha até hoje na área da política também pode ter certeza que Lidianópolis a população de 
Lidianópolis sabe o valor que você tem o peso assim o amor o carinho que você tem que você presta a 
esse município então a gente só tem que agradecer sou favorável também essa moção de aplauso pode 
ter certeza que a gente vai estar assim passando essa moção com muito amor e carinho e muita 
gratidão com a sua pessoa e com a sua família Obrigado Professor Antônio guerreiro do porto Uba a 
gente sabe da sua luta do seu trabalho companheiro. Obrigado também pela visita volte sempre Deus 
abençoe a mana Teresa também obrigado pela visita e venha sempre para gente assim é muito 
importante a gente ter um membro a família sempre do lado assim dando esse apoio para gente 
Obrigado mana Deus abençoe quero falar um pouquinho aqui das visita que a gente teve nessa casa de 
Lei a qual o Claudeir como presidente mas a gente sabe do compromisso do trabalho da 
responsabilidade que ele tem com o colégio então a gente como se diz assume aí como vice-presidente 
tem uns erro mas a gente assim assume com muito amor e carinho e na quarta-feira na parte da tarde a 
gente recebeu aqui os alunos, terceiro, quarto e quinto ano do Porto Ubá da nossa escola municipal lá 
Ercília Camargo Coelho a diretora a Maria Aparecida coordenadora pedagógica, Vanessa as professoras 
a Gabriela Pâmela e a Thaísa e os alunos então a gente já agradeceu em nome de todo os vereadores 
Presidente mas assim a gente fica muito honrado e os alunos vocês precisavam estar aqui eu sei que 
cada um tem seu compromisso e não é sempre que pode estar aqui mas gente as perguntas o que eles 
faziam era assim coisa incrível Beira Mar estava aqui o beira-mar até me ajudou porque foram várias 
perguntas e tinha algumas que sinceramente então assim são crianças são alunos assim de uma 
qualidade assim de um aprendizado que a gente sabe o quanto esses professores se dedica no 
ensinamento desses alunos e a gente vê assim que vem a recompensa que cada aluno tem o seu 
pensamento e o seu futuro lá na frente teve uma criança uma aluna foi a última pergunta ó a pergunta 
que que ela fez para mim ela falou vereadora eu vou fazer essa pergunta direto para você como que a 
gente consegue ser uma vereadora você vê a pergunta hein aí eu falei assim não eu vou te responder e 
respondi então olha sabe assim a mentalidade a visão deles assim é muito bonito  também hoje como 
Odair também já falou o vereador Danilo a gente teve aí a visita do pessoal da Apae Qual a gente já 
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agradeceu e eles ficaram muito grato também agradeceram assim a gente fica assim até meio assim 
emocionado de ver aquelas crianças aqueles alunos ali a semana que se inicia aí com a deficiência 
intelectual múltipla e assim a gente tem uma dorzinha e a gente reclama da vida porque a gente é 
perfeito só Deus e a gente tem que estar sempre em oração pedindo a Deus que essas coisas é aquele 
que o mineiro falou a gente é tão feliz assim por ter uma família saudável abençoada e Claudeir eles te 
agradeceram eu falei teu nome o motivo porque você não estava aqui para ver o vereador Danilo 
Vereador Odair o Mineiro Fabinho tinha os seus compromissos o Ferrugem a gente sabe a área do 
Ferrugem como se diz é um anjo das estradas um anjo que vive aí iluminando  carregando atendendo a 
nossa população o nosso povo aí na hora da Saúde o André também já te ficou o compromisso mas 
assim eles ficaram muito gratificante olhar a construção aí da nossa Câmara deram parabéns a Deise a 
Ângela várias professores que entraram por lá e viram que a gente tá de parabéns falei que a reforma se 
Deus quiser não terminou ainda mas vai se terminar e assim por então eles cantaram hino é aquilo que 
o Odair falou quem estava aqui a APAE assim eles têm um hino muito lindo muito bonito nunca 
devemos perder a esperança quando perdemos devemos buscar em uma criança e todos que nos 
ouvem. Que Deus nos proteja e nos ilumine serem essa mais palavras Presidente Muito obrigado pelas 
palavras vereadora Rosa Então nesse momento também vou fazer as minhas considerações finais 
primeiro agradecendo a Deus pelo dom da vida pela saúde e agradecer também aos meus eleitores que 
confiaram o voto nas nossas propostas e hoje estou aqui trabalhando para o desenvolvimento do nosso 
município. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, iniciar falando aí das visitas vereadora rosa e te agradecer 
imensamente  por estar substituindo aí na presidência nesses momentos é para isso que você foi eleita 
vice - presidente da casa e com muita competência tá conduzindo os trabalhos aí na nossa ausência  
você já comentou aí da escola Hercílio teve aqui presente então não vou me prolongar nessa parte da 
Apae recebeu o contato da diretora da Apae a Deise sempre parceira nossa deixei à disposição chamei a 
Rosa conversei com o Uilian com beira-mar  o Uillian também foi o nosso braço direito aí ajudando a 
organizar esse momento e o beira-mar dando todo o apoio então nós precisamos de uma equipe  
colocando esse legislativo realmente em ação e a nossa equipe não tem nos decepcionado parabéns a 
todos envolvido  é muito gratificante quando a gente fala legislativo em Ação nós estamos recebendo aí 
as escolas municipais a Apae que é uma conveniada do nosso município. Nós realizamos e finalizamos a 
segunda campanha do agasalho 2023 aqui do Legislativo tivemos a participação dos nossos munícipes 
que doaram dezenas eu estou dizendo dezenas de cobertores novos roupas de adulto roupas de criança 
onde o Uilian, beira-mar me ajudaram também nessa questão ajudando separar e realizamos a entrega 
para Secretária de Assistência Social nós sabemos do nosso papel aqui dentro do vereador dessa casa de 
Leis nós temos que fiscalizar a cobrar a ação das ciências social mas nós também estamos propondo 
ações para estar contribuindo aí com a melhoria de vida de quem mais precisa então agradecer também  
imensamente mais uma vez não poderia deixar de falar aqui a sua participação Sargento Wesley aqui a 
gente como professor a gente gosta muito dessa questão você colocou aqui informação e conhecimento 
salva vidas  esse é o segundo ano dessa Lei e eu fico feliz também essa lei foi aprovada 2021 e eu lembro 
Eu recordo que vocês esteve aqui um mês aproximadamente dois meses após a sua vida que você me 
mandou uma mensagem você printou uma lei que estava tramitando na Assembleia Legislativa do 
Estado do Paraná e você falou que maravilha que nosso município tá andando na frente do Estado do 
Paraná a nossa lei já tinha sido aprovado e estava tramitando uma lei dos deputados na alepe então 
para ver que a gente tá buscando informação tá contribuindo com a nossa população trabalhando firme 
informação é a base de tudo esse é o segundo ano que a gente vem trazendo essa informação essa 
conscientização da nossa população Sargento colocou muito bem aqui em todas as esferas ele começou 
na cidade ele foi nas escolas onde é o coração da nossa cidade onde tá os nossos anjos as nossas 
crianças pois ele passou pelo comércio nas empresas e chegou até a extensão Rural até a área rural 
então foi maravilhosa em 15 minutos eu tenho certeza tem conteúdo tem informação aí para duas três 
horas para uma semana aí nós vamos estar organizando a visita aí vamos na rádio na 105.1 já fica aqui 
meu convite para você comparecer na Escola Benedito Serra da qual sou diretor e acredito que as 
demais escolas também procurar você vai estar à disposição é a base de tudo nós estamos juntos nessa 
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caminhada Parabéns importante a sua presença todos conhecem Porto Ubá 2007 2015 exatamente o 
Wesley Em prevenção tá aqui quem sentiu na pele no ano de 2006 por aí 2007 2000 e 2015 exatamente 
Wesley estava junto nessa ação 2015 é um problema elétrico na casa do Antônio da Patrícia moradores 
ali do distrito Porto Ubá  teve um incêndio na casa deles e eles saíram só com a roupa do corpo perdeu 
tudo então vocês sabem do que a gente tá falando aqui então porquê desse projeto dessa informação 
então é extremamente importante tá mas e o município segundo ano que nós estamos falando aqui ó 
nós temos dois caminhão pipa dentro do nosso município e eu já falei aqui o ano passado e vou retornar 
a falar com dois caminhão pipa Sargento me corri se eu tiver enganado um tem que ficar carregado 
concorda comigo Corpo Bombeiro está 20 km de Lidianópolis nós tivermos um princípio de incêndio no 
distrito de Porto Ubá quase 30 km ou na área rural até o corpo de bombeiro chegar aqui nós já fizemos 
o primeiro atendimento nós já salvamos vidas nós já evitamos prejuízos econômicos dentro do nosso 
município então é o segundo ano que eu estou colocando aqui ó e nós não fiscalizar nós vamos 
acompanhar porque tem motorista nosso município tem dois caminhão pipa então pelo menos um 
caminhão pipa tem que ficar abastecido e a prontidão e eu me recordo aqui o Fabinho em balagato 
Vereador ajudou ali na Ouro Verde  na fazenda no Ouro Verde na ocasião ali de um incêndio no meio 
Rural então o objetivo principal para aqueles que nos acompanha ao vivo aí não é por ninguém com 
essa lei é orientar é informar é tá ajudando a nossa população Dia da Família dia 25/08 sexta-feira  aqui 
no campo de Suíça toda nossa população convidada a participar desse momento parabenizar também o 
trabalho de todos os vereadores da casa por suas indicações suas moções seu projeto de lei Vereador 
Danilo teve mais um projeto de lei aprovado aqui nessa noite concedendo o Título de Cidadão honorário 
é o Paulo que prestou grandes trabalhos aqui dentro do nosso município também sempre buscando o 
verbas aí com os deputados junto a Apae de grande importância a gente sempre fala não importa qual é 
o deputado nós precisamos de recurso nosso município é pequeno arrecadação é pequena então nós 
temos que ter essa base política esse apoio essas emendas parlamentares recurso estadual e recurso 
Federal para tá desenvolvendo o nosso município reivindicação Vereador André da substituição dos 
equipamentos eletrônicos aqui dos microfones ele é do André já conversei  com ele na frente Isso aí já 
tá trabalhando nisso nós vamos estar substituindo essa mesa e todos esses microfones aí  Vereador tem 
que ter um microfone de qualidade para estar se expressando aqui para nossa população e para aqueles 
que nos ouve  vereadores então ouvindo com qualidade também esse é o primeiro objetivo nós temos 
verba para isso então vamos agilizar essa situação a indicação verbal do vereador Mineiro não tá mais 
aqui no plenário mas deixou aqui a moção de aplauso para o professor Paulo é mais que merecido  você 
que tem uma história política que começou desde do início eu tenho prazer em trabalhar com professor 
Palma que hoje ocupa  um cargo de destaque nosso município aí  da educação Municipal da educação 
dentro do nosso município muita gente não conhece mas ele tá na frente aí ele responde por todas as 
escolas municipais e estaduais junto ao chefe do Núcleo Regional de Educação e ao Governo do Estado 
então é um cargo de extrema importância nós tem a sua vida sua caminhada política também aí no 
nosso município mais do que merecido vamos estar junto nessa ação e mais uma vez obrigado pela 
presença de hoje eu quero fazer também uma indicação verbal nesse momento estamos aqui em oito 
vereadores e a gente vai analisar depois nós vamos ver juntamente com o nosso jurídico Dr Mateus Dr 
Leslie também essa possibilidade nós temos um nome aqui do plenário Genor Costa mas que merecido 
o nome desse plenário que não se muda mas nós temos agora a extensão da nossa Câmara desse novo 
espaço e eu queria que o mineiro tivesse aqui para responder essa pergunta uem foi o munícipe que 
teve mais presente aqui dentro desse plenário que mais acompanhou as sessões aqui pelo amar você 
que tá desde o início da história aqui dessa câmara da décadas aqui dentro quem que é o João Roque 
então fica aqui a minha indicação verbal Wesley que essa extensão da câmera que nós vamos colocar 
uma placa ali eu acredito que seja através de um decreto legislativo nós vamos estudar a viabilidade 
disso a legalidade mas o teu pai vai estar eternizado ali naquela extensão da câmera onde tem o nosso 
jurídico onde vai ter a sala de reuniões onde faz parte desse legislativo e ninguém vai tirar isso mais do 
que merecido eu quero também nesse momento e finalizando já a minha palavra agradecer mais uma 
vez a presença  que nessa noite do Wesley Ronque que Segundo Sargento do corpo bombeiros Antônio 
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Camargo tesoureiro da associação de pescadores de Porto Uba Professor Palma e a grande amiga nossa 
Teresa paixão bem-vindo sempre aqui nessa casa retorne sempre e agradecer também a todos os 
munícipes e amigos que nos acompanham aí ao vivo pelas redes sociais pelo Facebook. Quero desejar a 
todos um excelente semana abençoada cheia de saúde e nesse momento declara encerrada a vigésima 
sexta sessão ordinária do dia 21 de agosto do ano de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor 
administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario 
e os demais vereadores.  
 

 

        CLAUDEIR GORDIANO c ODAIR JOSE BOVO 
                 Presidente       1º Secretario 
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